

21392 - Das Urteil über das Küssen der Vorhänge der Kaaba, des Mushafs und des schwarzen Steins

Frage

Wie ist das Urteil darüber die Vorhänge der Kaaba, den schwarzen Stein und den Mushaf zu küssen?

Detaillierte Antwort

Einen Ort auf der Erde zu küssen ist eine Neuerung (Bid'ah), bis auf den schwarzen Stein. Und wenn wir dem Propheten nicht folgen würden, dann würde das Küssen des schwarzen Steins auch eine Neuerung sein. 'Umar -möge Allah mit ihm zufrieden sein- sagte: „Ich weiß, dass du ein Stein bist, der weder Schaden noch Nutzen bringen kann. Wenn dich der Prophet -Allahs Segen und Frieden auf ihm- nicht geküsst hätte, dann würde ich dich nicht küssen.“ Deshalb ist es nicht erlaubt die Vorhänge der Kaaba, deren Steine, die Yamani Ecke oder den Mushaf zu küssen. Ebenso ist es nicht erlaubt sich daran zu schmiegen, wenn dies gemacht wird, um deren Segen zu ersuchen, da man dies nur als gottesdienstliche Handlung tut.